
Stellenausschreibung

Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **28. Juni 2024** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelmann@ekhn.de sowie an celina.maruhn@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrerinnen und Pfarrer aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: sabine.winkelmann@ekhn.de.

Dekanat Gießener Land, Hungen, 1,0 Pfarrstelle I, Modus A

Zum zweiten Mal

Schäferstadt sucht Schäferin/Schäfer!

Nach dem Wechsel des bisherigen Amtsinhabers nach fast zwanzig Jahren auf eine übergemeindliche Stelle freut sich eine aktive, bunte und moderne Gemeinde auf eine neue Pfarrperson oder ein Pfarrehepaar, die die Schäferstadt und die Schäfchen der Gemeinde zu grünen Auen, zu frischem Wasser in eine neue Zeit begleitet. Wir hoffen auf einen geistlich reich gedeckten Tisch und einen theologisch voll eingeschenkten Becher – zur Erquickung unserer Seelen.

Mittendrin, ländlich und familienfreundlich – Hungen mit seinen Stadtteilen liegt reizvoll zwischen Vogelsberg und Wetterau. 20 km südöstlich von Gießen, 45 Autominuten von Frankfurt entfernt. Der Anschluss an den ÖPNV ist über zahlreiche Busverbindungen sowie der Bahnlinie Gießen-Gelnhausen und perspektivisch direkt nach Frankfurt gegeben. So kommt man schnell in größere Städte und familienfreundliche Erholungsorte. Im Ort befinden sich mehrere Kindertagesstätten (für Kinder von 1 bis 6 Jahren), eine Grundschule und eine Gesamtschule mit gymnasialer Oberstufe. Für die Schäfchen mit mehr Lebenserfahrung befinden sich zwei Seniorenzentren in Hungen. Arztpraxen, Einkaufsmöglichkeiten, ein reges Vereinsleben und ein Freibad ermöglichen eine ortsverbundene Freizeitgestaltung. Die Kernstadt Hungen hat etwa 4 600 Einwohnerinnen/Einwohner, davon sind etwa 2 000 evangelisch.

Ein buntes Team: Zusammen mit der Inhaberin der Pfarrstelle Hungen II (mit Rodheim und Langd, 1,0 Stelle) können Sie aktuell das Gemeindeleben im pfarramtlichen Verbund Hungen-Rodheim-Langd mitgestalten. Sie verantworten den Seelsorgebereich Hungen sowie die Arbeit mit dem dortigen Kirchenvorstand, bestehend aus zwölf Mitgliedern und zwei Jugenddelegierten. Derzeit befinden sich noch zwei Kindertagesstätten in der Trägerschaft der Kirchengemeinde. Die Übergabe der administrativen Verantwortung auf einen anderen Träger wird Ende des Jahres 2024 erfolgen. Und es wird noch bunter: Durch den Nachbarschaftsraum „ekhn2030“ eröffnen sich viele neue Gestaltungsmöglichkeiten in einem interdisziplinären Team, bestehend aus zwei weiteren Pfarrpersonen und einer Kirchenmusikerin. Der Nachbarschaftsraum umfasst außer Hungen sechs umliegende Kirchengemeinden.

Die Kirchengemeinden, ein lebendiger Leib mit vielen Gliedern! Im gemeinsamen Gemeindebüro arbeiten zwei Sekretärinnen mit insgesamt 30,5 Stunden. Eine Gemeindepädagogin ist mit einem 0,25-Stellenanteil für Kinder- und Jugendarbeit zuständig. Für Gemeindehaus und Predigtstellen sind Hausmeister bzw. Küster angestellt. Zwei Prädikantinnen und drei Prädikanten aus den Gemeinden halten gerne Gottesdienste. Darüber hinaus bereichern Ehrenamtliche u. a. im Besuchsdienst, in der Seniorenarbeit, in der Frauenhilfe, im Konfi-Team und an anderen Stellen das bunte Gemeindeleben des Kirchspiels.

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P050724
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

Die wiederbelebte Ottilienstiftung bringt sich ebenfalls aktiv in das Gemeindeleben ein und bereichert so durch lange Tradition die diakonische Arbeit.

Einmal im Monat findet ein interaktiver Sublan-Gottesdienst statt. Bei diesem live gestreamten Online-Gottesdienst wirken Ehrenamtliche in der technischen Umsetzung und Moderation mit. Das Format hat sich als eine feste Größe im Gemeindeleben etabliert.

Die ökumenischen Kontakte zur katholischen Pfarrgemeinde und zur neuapostolischen Kirche sind partnerschaftlich, und wir pflegen gute Beziehungen zur türkischen Moschee-Gemeinde.

Die Gebäude: Häuser der lebendigen Steine und des lebendigen Glaubens. Das Kirchenschiff der Stadtkirche in Hungen mit 400 Sitzplätzen wurde um 1600 im Stil der Renaissance erbaut. Der Kirchturm wurde im Jahr 2023 restauriert, Renovierungsarbeiten im Innenraum des Kirchenschiffs werden nach einem Schaden am Deckenstück aktuell eingeleitet.

Das Gemeindehaus wird vom Kirchenchor, einem weiteren Erwachsenenchor sowie einem Kinderchor ebenso wie Yogagruppen und dem wöchentlichen Regenbogen-Treff sowie vielen weiteren Gruppen genutzt und bietet so der Gemeinde zahlreiche Möglichkeiten zur gemeinsamen Freizeitgestaltung.

Zwischen Kirche und Marktplatz befindet sich das geräumige Pfarrhaus mit sieben Wohnräumen auf ca. 200 m², einem großen Südbalkon und einem schönen Garten mit von Wein umrankten Freisitz (der Mietwert kann im Dekanat erfragt werden). Die Amtsräume sind im Erdgeschoss untergebracht und haben einen separaten Eingang.

Haben wir Ihr Interesse an der Schäferstadt und ihren Schäfchen geweckt? Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung. Weitere Auskünfte erteilen gerne:

- Susanne Adelman-Falkner, Kirchenvorstand Hungen, Tel.: 06402 8090980
- Dekanin Barbara Lang, Tel.: 06401 2259720
- Pröpstin Dr. Anke Spory, Tel.: 0641 7949610.


